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星报讯（蔡桂林 记者 徐涛） 昨日记

者从合肥市规划局获悉，该市有望建立自

己的航空俱乐部，并拟建一座现代化的直

升机场。目前，该局正在组织开展直升机

场及航空俱乐部的前期规划工作。

随着合肥市的快速发展，应对种种突

发事件时，仅仅依靠地面支援已经无法满

足。作为一个省会城市，合肥始终为没有

自己的直升飞机而遗憾。“直升机是重要

的现代化交通运输工具，合肥作为省会城

市和长三角经济带的重要组成部分，从区

域协作发展和建设现代化滨湖大城市的

角度出发，直升机的使用和直升机场的建

设是非常必要的。”合肥市政府有关部门

负责人向记者透露，打造航空俱乐部的设

想，早在多年前就开始了，但是当时的条

件还不成熟。

据了解，这一设想在多个渠道都曾有

过种种“暗示”。2007年，安徽医科大学第

一附属医院门诊急诊大楼封顶，我省首个

楼顶直升机起降停机坪雏形也展现在人们

眼前，为今后开展“空中120”医疗急救服务

打下了基础；今年5月，安徽鼎宏航空科技

发展有限公司，已经完成了前期项目的准

入工作，将在合肥市建立自己的飞行基

地。该公司董事长李涛曾表示，明年三四

月份，他们组装制造的第一架直升飞机就

有望飞上合肥的天空了；目前，合肥市公安

局正积极筹备购置警用消防直升机，兼具

警用与消防救援两种功能，续航能力约600

公里，能够悬停水面。

究竟合肥的空中交通梦想何日能

圆？昨日，记者从该市规划局获得喜讯，

合肥市规划局日前组织开展了直升机场

及航空俱乐部的前期规划工作，就环保、

安全、净空等限制条件进行了初步研究，

提出了机场用地规模和选址的初步方

案。下一步，该局将按照政府要求，进一

步联系相关部门并咨询专业机构，就直升

机场和航空俱乐部的项目可行性及选址、

规模等问题进行深入研究，为政府最终决

策提供参考依据。

省城长江西路高架桥

放行在即。昨天，合肥市城

管部门工作人员协助某广

告公司对位于长江西路高

架桥西出入口附近的两座

违规设置的高炮广告进行

了安全拆除。被拆除广告

总面积达432平方米。

记者 徐涛 文/图

星报讯（记者 刘元媛） 昨天上午，针

对高校毕业生的专场招聘会在合肥市人

才服务中心举行。130多家企业带着2000

多个职位现场纳才。“从现场看，前来求职

的高校毕业生没有想象的那么多。”合肥

市人才服务中心的工作人员表示，看来招

聘企业要比求职者热情更高。

应届生专场招聘会有点“冷”

记者昨天在招聘会现场看到，企业在

招聘简章上都打出了“欢迎应届生”的标

语。但招聘大厅内仍然没有出现往日人

头攒动的场景。一些企业的招聘人员主

动向求职者推介企业，并“设身处地”地向

求职者建议适合的岗位。

“去年这个时候，针对高校毕业生的

招聘会异常火爆。”该招聘会主办方合肥

市人才服务中心相关负责人告诉记者。

应届生的专场招聘会为何没能吸引到

大量的高校毕业生？该负责人分析道，这

与经济回暖有一定关系，也表示很多毕业

生的就业不再困难。“另外，不少毕业生将

考研、考公务员当成‘终极目标’来对待，这

部分毕业生也分流了一部分求职大军。”

国庆节后应届生求职或将回暖

“2011届毕业生的求职热潮将在11月

凸显出来。”合肥市人才服务中心相关负

责人表示，每年国庆之后到年前都是应届

毕业生求职的高峰期。

据了解，国庆过后，合肥市人才服务

中心将推出多场面向高校毕业生的招聘

会。目前，2010年合肥市高校毕业生就业

服务月网络公益招聘会仍在举行，求职者

可登陆合肥人才网（http://www.hfrc.cn/）进

行网络应聘，时间截止到10月10日。

货车高架桥墩上驶百米
星报讯（记者 张敏）昨天早上 5 时

许，在省城南二环与金寨路高架桥交口，

一辆悬挂滁州牌照的大货车在行驶过程

中，一度“骑”上桥墩上端行驶，行驶百来

米后侧翻倒地，所幸并无人员伤亡。

据车主称，事发时由于天未亮，加上

下着雨，对自己的视线产生影响，再加上

路况不熟，才发生事故。

目前，事故原因还在调查中。

自主创新要素对接会
总体方案出炉

星报讯（记者 祝亮） 记者昨日从省

政府有关部门获悉，2010中国（合肥）自主

创新要素对接会（以下简称对接会），定于

2010年 10月28-30日在合肥市安徽国际

会展中心举办。目前，对接会的总体方案

已经全文公布。

此次对接会共分13个展区，将集中展

示皖江城市带承接产业转移示范区总体

规划，合芜蚌自主创新综合试验区以及国

家技术创新工程试点省建设成就，合肥市

自主创新发展成就、全国部分创新型试点

城市形象等。对接会上，还将举办首届创

新型试点城市市长论坛。此外，对接会将

围绕安徽省及合肥市战略性新兴产业发

展的人才需求，搭建人才交流平台。

直升机场！航空俱乐部！合肥快有了
合肥规划局正在组织开展前期规划

昨日，一应届生专场招聘会有点“冷”
专业人士分析：经济回暖和“考研”、“考公”分流是重要原因

西高架将通
广告牌让道

肝脏上种植“干细胞”
肝硬化不需换肝脏即可治疗

星报讯（费秦茹 记者 王松青） 来自

合肥的陈先生患有肝硬化，已经进入晚

期。日前，随着3袋20m1的干细胞注射液

缓缓注入其肝动脉，陈先生成为滨湖医院

吴祖泽院士工作站第一位进行脐带血干

细胞移植的患者。医生表示，种在陈先生

肝脏上的干细胞将会分化出新的肝细胞，

帮助陈先生恢复肝功能。

“对于肝硬化患者，传统的治疗方法

就是肝移植，但肝移植不仅配对困难，手

术费用也比较高。”合肥市滨湖医院吴祖

泽院士工作站的负责人刘尚全博士介绍

说，脐带血干细胞移植治疗肝硬化的费用

低，关键是手术创伤非常小，病人基本没

有什么痛苦，也不容易出现排异反应。


